

## Mayarí: Refuerzan llamado a practicar autofocal familiar (+audio)

Publicado: Viernes, 20 Mayo 2022 08:42

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 404

---



El incremento de focos de mosquitos en las últimas semanas en **Mayarí**, dispara las alarmas del Centro municipal de Higiene, Epidemiología y Microbiología.

La doctora Yanet Tamayo Laurencio, directora de la referida institución, significó este viernes la importancia del autofocal familiar y acciones similares en los centros de trabajo o estudio.

Tamayo Laurencio aseveró además que en las últimas jornadas no reportan casos de **COVID-19** en el territorio y anunció que este sábado debe concluir la vacunación antipoliomielítica, que transita por su campaña número 61.